
平成 27年 5月 30日 

於：アルウィン第 10会議室 

平成 27年度ドッグランサポーターズクラブ総会議事録 

 

参加者：（サポーター）小野 加藤 原 林 矢島 

（TOYBOX）御子柴 松川 中山 

  

１． 平成 26年度活動報告 

○意見・要望 

      特になし 

２． 平成 27年度活動計画 

○意見・要望 

・ 整備作業について 

        TOYBOXの草刈回数をもう少し増やせないか。現在、ボランティアで行

う草刈は主に 2名（矢島さん・原さん）で行っている。2名では作業の負

担が大きい。 

→植栽の担当に相談し、検討する。 

・ 整備作業の道具・燃料等について 

ボランティアでの草刈作業時、草刈機のひも・燃料の購入費を矢島さんが

自己負担している。（飲み物も同様） 

→草刈機のひも等の消耗品や飲み物について TOYBOXで用意するよう

考えたい。 

 

３． 役員選任 

・ 会長は林さんに代わり矢島さんが担当する。副会長は原さん・林さん２人

とする。 

会 長：矢島康人 

副会長：原勝美 

：林一郎 

 

４． 会員制の導入について 

○意見・要望 

・ 会員制導入後、ドッグランの草刈・清掃等の活動日を会員に周知してほし

い（多くの人に協力してもらえるよう） 

・ 会員制導入後、ICタグで利用時間のみ入場出来るよう設定することは可能

か 

→機械の設定で可能かどうか確認する 

・ 会員制になることをホームページにて周知してほしい。 
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・ 会員適格者の選任について 選任者の公表はしないでほしい。 

→選任者の公表はしない。 

・ 会員登録の際、狂犬病予防接種及びワクチン 5種接種の証明書のコピーを

提出してもらってはどうか。 

・ 会員登録の際、飼い主の住所・氏名・犬の種類などを教えてもらった方が

良い。（もし犬が逃げてしまった場合に備えて） 

・ 会員制導入後、一つの ICタグで家族までなら同伴可というのを規約に明記

する。（友人は不可） 

 

５． 意見交換 

・ ドッグランで犬を 4匹ほど離している人がいた。注意してもその後また離

していた。 

→会員制になれば解消していくのではないか。 

・ 会員制導入後、整備作業時にボランティアのベストを着用してほしい。 

・ 会員制導入後、自治組織を立ち上げてはどうか。（ゆくゆくは草刈をその人

達にお願い出来れば） 

・ 保証料 1000円を徴収したら 500円を返却するなど何か特典を付けるよう

にしてはどうか。 

・ Jリーグと重なる整備日を変更することは出来ないか。（Jリーグの観戦に

行く場合もあるため） 

→検討したい。 

 


